

WER SICHERT UNSERE RENTEN?

Zur langfristigen Sicherung der Altersvorsorge sind mitunter harte Massnahmen erforderlich. Gemäss «Lie-Barometer» trauen die Befragten diese Aufgabe am ehesten den Regierungsparteien zu – ausserhalb der eigenen «Bubble» aber auch den Demokraten pro Liechtenstein (DpL).

DANIELA FRITZ

ALLE BEFRAGTEN

(Anteil Nennungen in %)



Nach über zwanzig Jahren in der Regierungsverantwortung schreiben die Befragten den Grossparteien die höchste Kompetenz zu, die Altersvorsorge langfristig auf sichere Beine zu stellen. Der FBP, die in den letzten zwei Legislaturperioden den Gesellschaftsminister stellte, schenken mit 40,8 Prozent die meisten Befragten das Vertrauen. Darauf folgen knapp die VU und mit etwas mehr Abstand DpL. Diese Rangfolge gilt zwar auch dann noch,

wenn die eigenen Sympathisanten ihrer Partei keine Stimme geben dürfen. Allerdings deutlich knapper: Sowohl der FBP als auch der VU und den DpL trauen etwa je ein Fünftel der Befragten zu, die Renten zu sichern. Auf besonders hohe Werte kommt jedoch keine der drei Parteien. Kaum Kompetenzen in diesem Bereich haben in den Augen der Befragten die Freie Liste und DU.